

4 informations startup à retenir ce 30 octobre 2018

Chaque jour, retrouvez dans notre article EnBref les informations startup à côté desquelles il ne faut pas passer.

Temps de lecture : minute

30 octobre 2018

Qapa nomme Laurent Delaporte au poste de CEO

L'agence d'intérim Qapa annonce aujourd'hui la nomination de Laurent Delaporte en tant que nouveau CEO. Avec lui, une toute nouvelle stratégie : recruter massivement pour apporter des innovations répondant aux besoins des clients et s'entourer de professionnels. Ainsi, le but de la jeune pousse, créée en 2011, est d'atteindre 10 000 intérimaires embauchés chaque mois en 2020, contre 1 000 actuellement, avec un salaire mensuel de 1 900 euros bruts notamment dans les secteurs commerce-vente, tertiaire et industrie. 70% des offres reçoivent 3 candidatures en moins de 3 heures sur les 4,5 millions de candidats inscrits sur qapa.fr.

" La lutte contre le chômage est une cause particulièrement excitante et d'un fort impact social. J'apporte mes compétences d'organisation et de développement d'activités en forte croissance à Qapa. Notre ambition est de fluidifier le marché de l'emploi en détectant et en qualifiant les talents sans passer par un CV poussiéreux et d'un autre temps." annonce Laurent Delaporte, nouveau CEO de Qapa.fr.

Les 4 projets labellisés du Cluster Montagne annoncés

Pour sa 6ème édition, l'appel à projets "Montagne Innovante et Internationale" du Cluster Montagne a récompensé 4 projets innovants l'aménagement touristique de la montagne: Box@ll pour son service de consigne à ski "MySkiBox", Activhandi pour son application mobile dédiée aux personnes en situation d'handicap, MoonBikes pour ses motoneiges électriques, écologique et abordable et enfin Sunwind Design pour son module solaire fournissant de l'énergie à la station. Ils bénéficieront d'un an d'accompagnement par le cluster ainsi qu'un suivi des stations impliquées dans leur démarche.

" Nous prévoyons une à deux réunions par mois, en fonction des besoins, pour émettre des plans d'actions, faire un suivi d'étapes, identifier des contacts ou des terrains d'expérimentation avec les stations partenaires. " explique Pierre-François ADAM, responsable du pôle Innovation et Prospective du Cluster Montagne.

Coinhouse enseigne la Blockchain et les cryptoactifs à l'École Polytechnique et HEC Paris.

Suite à la demande des étudiants, un parcours de 50 heures intitulé "Blockchain and Cryptoassets" est désormais intégré dans le cursus des étudiants du MS HEC Entrepreneurs et du MSc Deep Tech à l'École Polytechnique et HEC Paris depuis la rentrée 2018. Pour cela, ces écoles ont noué un partenariat avec Coinhouse, qui dispense les cours.

Delair annonce l'acquisition de la société américaine Airware

Un accord d'acquisition a été établi entre Delair, producteur de drones, et Airware, plateforme logicielle de traitement et d'analyse des données collectés par les drones. Cette acquisition permet à Delair de reprendre les principaux actifs d'Airware et d'assurer la continuité des opérations pour les clients et les distributeurs de la société américaine, ainsi que l'intégration des équipes. Les termes de l'accord ne sont pas communiqués mais cette synergie vise à renforcer la position de Delair sur le marché au profit des grandes entreprises de la construction, des mines et carrières, et de l'assurance.

Article écrit par Ny Ando Randrianarisoa